

Generalversammlung 2015 (31.01.2015)

Zur Generalversammlung wurden nach dem 'normalen' Generalversammlungsprogramm durch Gauschützenmeister Wolfgang Dietrich noch langjährige Mitglieder (10, 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft beim Verein und beim BSSB) geehrt. Anschließend konnten die turnusgemäßen Neuwahlen von Vorstandschaft und Vereinsausschuss erfolgreich durchgeführt werden. Außerdem wurden noch die Sieger des Universalschießens 2014 bekannt gegeben und alle Gewinner der Meisterschaften der vergangenen Saison mit einer kleine Ehrengabe geehrt.



Ca. 30 Mitglieder sind der Einladung zur Generalversammlung gefolgt.



Gauschützenmeister Wolfgang Dietrich ehrte Josef Schwarz für 50 Jahre Mitgliedschaft im Verein. Die anderen "Langjährigen" waren leider nicht anwesend.



Nach einigen Hin-und-Her konnten auch nahezu alle [Vorstands- und Ausschussposten](#) wieder besetzt werden. Lediglich der Schriftführerposten blieb (vorerst bis zur nächsten Generalversammlung) mangels Kandidaten unbesetzt.